

Thema: Prater Wien

Autor:



BEZIRKSAUSFLUG/Oberpullendorf

Wien aus der Vogelperspektive

Am 24. Nov. 2010 fand der Obfrauen/männer Ausflug des Seniorenbundes des Bezirkes Oberpullendorf statt. Es stand eine Besichtigung des Besucherzentrums Visitair Center auf dem Programm, in dem man sich in einer interaktiven Ausstellung darüber informieren konnte, wie der Flughafen funktioniert. So richtig spannend wurde es bei der Visitair Tour, wo man den gesamten Abfertigungsprozess der Flugzeuge, aus nächster Nähe beobachten konnte. Weiters wurde der Riesenradplatz besucht. Als Passagiere der Vienna Airlines hoben die Teilnehmer ab zu einem atemberaubenden Flug über die Dächer Wiens - an Bord des „Flyboard“-Flugsimulators. Mit allen Sinnen, in 5 Dimensionen. Einsteigen hieß es, ins Wiener Riesenrad, ein Wahrzeichen der Stadt Wien und ein Symbol für den weltberühmten Wiener Prater. Eine Rundfahrt mit diesem bedeutenden und zugleich faszinierenden Bauwerk und der unverwechselbare Blick über Wien machen das Riesenrad zu einem kulturellen und architektonischen Pflichterlebnis für jeden Wien-Besucher. Zum Abschluss besuchten die Teilnehmer den Tiergarten Schönbrunn und beobachteten das aufgeweckte Elefantenbaby Taluba, der seiner Mutter Numbi kaum eine Pause gönnte.



Die Ausflügler des Bezirkes Oberpullendorf sind im Schönbrunner Tiergarten gelandet.